

Une nouvelle rencontre avec les scientifiques engagés dans la lutte contre le nouveau coronavirus



La Havane, 3 juillet, (RHC).- Le Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel et le Premier ministre, Manuel Marrero, ont présidé ce jeudi une réunion avec les scientifiques cubains engagés dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Le professeur Raul Guinovart, doyen de la Faculté de mathématiques à l'université de La Havane, a démontré comment les événements de transmissions locales survenus ces trois derniers mois ont connu une évolution vers le scénario le plus favorable.

De son côté, le directeur du Centre des études démographiques, Antonio Baja, a apporté des détails sur une recherche visant à caractériser la population qui a contracté la maladie, au point de vue sociodémographique.

L'étude cherche à déterminer les différences sociales et territoriales qui jouent dans le comportement de la maladie, les conséquences de la mobilité des Cubains dans les diverses étapes de l'épidémie et leur conduite face aux mesures adoptées par les autorités.

Une étude sur un groupe de patients avec des tests PCR positifs persistant, présentée par la Docteure Maria Guadalupe Guzman, de l'Institut de Médecine Tropicale a permis de connaître que même si le nombre de virus chez les malades diminue dans le temps, il y a des personnes sur lesquelles on détecte des particules virales complètes plus d'un mois après avoir contracté la maladie.

Sur ce point, le vice-premier ministre, Dr Roberto Morales, a signalé :

«Ces séries étudiées avalisent la contagion de la maladie tant que le PCR donne positif. Cela démontre que le patient peut continuer à passer la maladie à d'autres personnes. Cette étude réalisée à Cuba confirme le bien fondé des mesures que nous adoptons et de l'hospitalisation des porteurs du virus tant que le PCR donne positif. »

De son côté, la Docteure Angelina Díaz, du Centre d'Études avancées, a présenté une étude d'échantillons naso-pharyngés de patients ayant contracté le Covid-19 qui contribuera à l'évaluation de nouvelles préparations et de protocoles de traitement pour l'élimination du nouveau coronavirus.

Dans ses conclusions de la rencontre, le président Miguel Díaz-Canel a signalé :

«Je crois qu'il est important d'expliquer tous ces résultats. A partir de ces recherches scientifiques, nous connaissons mieux le virus. Nous avons ainsi des éléments sur des questions que nous devons aborder d'une manière différente. Ces études corroborent les mesures que nous avons appliquées, les conduites sur lesquelles nous avons insisté comme la distanciation physique, le port du masque et le confinement de contacts».

Miguel Díaz-Canel a signalé qu'une fois de plus la science nous confirme qu'on ne peut pas baisser la garde au moment où le pays avance vers le redressement.

«Il faut garder la discipline. Il faut garder le contrôle. La levée des mesures doit se faire très rigoureusement, très graduellement pour éviter des complications».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/227490-une-nouvelle-rencontre-avec-les-scientifiques-engages-dans-la-lutte-contre-le-nouveau-coronavirus>



Radio Habana Cuba